Dans certains endroits, on se plaint qu'il n'y a aucune école française, qu'il n'y en a pas assez dans d'autres, tandis que là où le français est enseigné on regrette que les instituteurs et institutrices n'aient pas toute la formation pédagogique nécessaire pour donner un bon enseignement. Le congrès s'occupera de tout cela et fera parvenir à qui de droit ses justes demandes. Nous formons le vœu que la minorité française d'Ontario soit traitée par le gouvernement de Toronto avec autant de justice et de libéralité que l'est la minorité anglaise dans la province de Québec.

L'Honorable Juge Constantineau a été choisi unanimement comme président du futur congrès ; et M. l'abbé Beausoleil, curé de Fournier, Ont., comme vice-président.

Le congrès a été placé sous le haut patronage de NN. SS. Lorrain, évêque de Pembroke, Latulippe, vicaire apostolique du Témiscamingue, de Sir E.-A. Taschereau, de l'Honorable sénateur Belcourt, et de l'Honorable Rhéaume, ministre des Travaux Publics de la province d'Ontario.

Ecole ménagère de Saint-Pascal

Comme on l'a appris par les journaux quotidiens, la clôture de l'année scolaire, le 24 juin, à l'Ecole ménagère de Saint-Pascal, a été particulièrement brillante, grâce à la présence de S. G. Mgr l'archevêque de Québec, de sa suite, et du clergé des paroisses environnantes.

Au cours de sa réponse à l'adresse si remarquable qui lui avait été présentée, Sa Grandeur a eu la joie d'annoncer officiellement la nouvelle de l'affiliation à l'Université Laval de l'Ecole ménagère. Cet événement est le digne couronnement des efforts si dévoués du fondateur de l'institution, M. l'abbé A. Beaudet, curé de Saint-Pascal.

(Semaine de Québec.)